

PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE.

Lista al Comité Central Nacional en las elecciones internas 2008.

MESA DE IZQUIERDA, SOCIALISTAS COMO ALLENDE.

“...el hombre del siglo XXI debe ser un hombre con una concepción distinta, con otra escala de valores, un hombre que no sea movido esencial y fundamentalmente por el dinero, un hombre que piense que existe para la fortuna una medida distinta, en la cual la inteligencia sea la gran fuerza creadora”

Salvador Allende

Redemocratizar el partido y recuperar su conducción socialista no son sino unas de las condiciones básicas para que el Partido Socialista recupere la forma de hacer política en coherencia con sus principios y valores éticos históricos y la herencia allendista. Estos son algunos de los planteamientos contenidos en la PLATAFORMA POLÍTICA que la Lista MESA DE IZQUIERDA, SOCIALISTAS COMO ALLENDE sustenta como propuesta de cambio y eje de discusión política y valórica, desde la base, para este periodo de reflexión y renovación de las directivas comunales, regionales y nacionales del Partido.

“Mientras la actual dirección insiste en despolitizar el partido, nosotros pretendemos ampliar y profundizar la discusión política, la reflexión crítica y la capacidad de proponer, de los militantes” declara Carlos Moya Ureta, ex -Vicepresidente del PS y uno de los dirigentes que encabeza la Lista mientras acompaña el proceso de inscripción de candidatos. “No necesitamos un partido de funcionarios sino de militantes, no queremos un partido de pegas, sino de ideas y de construcción de pensamiento crítico y propuestas”. Agrega Moya, “no sólo los socialistas, Chile necesita un partido que represente los intereses de los trabajadores en la política chilena y tememos que un Gobierno que pone el acento de su política económica al servicio de las lógicas empresariales termine por transformar al Partido Socialista en un instrumento contra los trabajadores. El Partido socialista tiene domicilio conocido en la izquierda y no podemos aceptar “los gustitos” de la actual dirección de promover safaris hacia la derecha”

Para Carlos Moya, la plataforma política de la Lista “...asume, claramente, el desafío de dotar al partido de un Programa Democrático de Izquierda, como sustento de nuevas mayorías sociales y electorales, cuya condición popular y de izquierda, orienten y conduzcan las transformaciones sociales, económicas, culturales e institucionales que cierren, definitivamente, este periodo vergonzoso de continuismo y latencia de la herencia económica y constitucional que el civilismo pinochetista impusiera al país por las armas”. Según él, la actual Mesa de su partido insiste en un candidato sustituto de la Presidenta, lo que junto con debilitar su liderazgo vacía de sentido su conducción de gobierno, “más que un candidato, lo importante es el programa, y un programa generado desde los problemas intereses y necesidades del pueblo trabajador chileno y los excluidos del modelo”.

La lista la constituyen destacados militantes históricos del socialismo chileno como Carmen Lazo, Lautaro Videla, Arturo Barrios, Sergio Salazar, así mismo, forman parte de ella desde el mundo de los Derechos Humanos y la demanda de verdad, reparación y

justicia Gonzalo Taborga, Presidente de la Comisión chilena de Derechos Humanos, Patricia Herrera, Secretaria nacional de la Comisión de Derechos Humanos del Partido. Desde el mundo social y sindical la integran Nelson Viveros, vicepresidente de la ANEF, Luis Madariaga, dirigente nacional del Colegio de Profesores, Patricia García, presidenta regional del Colegio de Profesores en Concepción, Luis Ramírez, de la Brigada de profesores allendistas, a través de los cuales se une la crítica social a la crítica política, hecha de manera rigurosa y seria. Son parte de esta lista los destacados economistas socialistas y defensores de la renacionalización de los recursos minerales y energéticos Julián Alcayaga y Héctor Vega.

También, la integran dirigentes de la militancia de mujeres socialistas como Mina Sepúlveda, Yolanda Yáñez, Mary Lincoleo, Verónica Freire y los representantes de la nueva generación de dirigentes jóvenes y militantes de izquierda llamados a ser parte de las nuevas luchas y las nuevas ideas socialistas para el siglo XXI, Lino Gualters, Raúl Palacios, Yandira López, Cristian Mundaca, Laura Ahumada, Jimmy González, entre otros.

Así mismo, la MESA DE IZQUIERDA, SOCIALISTAS COMO ALLENDE presentó candidatas y candidatos en listas propias o unitarias en prácticamente todos los Comités Regionales del país y comunales.

Finalmente, se destaca la candidatura de Luis Casado, actualmente representante al Comité Central por los militantes socialistas del exterior y coordinador de la Red DEBATE SOCIALISTA, como candidato de la lista Mesa de Izquierda, Socialistas como Allende, a la Presidencia del Comité Regional Metropolitano (Santiago).

29 de marzo 2008.

Prensa socialista ediciones pañuelo rojo.